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 局 別 審 査 

 

１ 荒 木 由美子 委員（共産党） 

 

１ 中期計画に掲げた基本戦略の推進について 

（１）基本戦略「子育てしたいまち 次世代を共に育むまち ヨコハマ」の推進に向

けて政策局が令和５年度予算で取り組む内容について伺いたい。 

（２）若い世代に、横浜で子育てしたい、横浜に住み続けたいと思ってもらえる施

策の立案につなげるため、20代、30代を対象としたニーズ調査をする必要があ

ると考えるが、見解を伺いたい。 

（３）市長の公約に掲げていた、第２子以降の保育料の負担軽減、新たな図書館の

整備等に向けて、必要な調査等を進めるべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（４）人口減少は全国的な課題であり、本市が人口減少の要因を把握・分析すれば、

国に対して課題解決に向けた取組を提言できると考えるが、見解を伺いたい。 

（５）高額な教育費について、改めて調査が必要と考えるが、見解を伺いたい。 

（６）若い世代から負担が大きくて子育てできないと声が出ていることから、ニー

ズ調査をすべきと考えるがどうか、見解を伺いたい。 

（７）新設する財源確保推進課の体制について伺いたい。 

（８）財源確保推進課の体制が貧弱ではないか。 

（９）歳入を増やすためにも、生産年齢人口を増やすことが重要であり、明石市の

実例を参考にすべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（10）他都市への人口流出を止めるという視点からも明石市の実例を参考とすべき

と考えるが、見解を伺いたい。 

（11）税収増に向けては、企業誘致も重要だが、その助成に多額の財源を使うより

子育て支援のための財源を優先する方が、効果が大きいと考えるが、見解を伺

いたい。 

（12）企業誘致の効果をしっかりと検証すべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

２ 男女共同参画の推進について 
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（１）横浜市男女共同参画センター３館の運営目的について伺いたい。 

（２）今後旧統一教会等が男女共同参画センターを利用するとなった場合の対応の

考え方について伺いたい。 

（３）「社会情勢の変化に応じた男女共同参画施策を推進するためのニーズ等調査」

実施の考え方及び調査の内容について伺いたい。 

（４）日本において男女共同参画・ジェンダー平等が遅れていることに対する課題

認識について伺いたい。 

（５）ジェンダー問題の理解促進に向けて企業やＮＰＯ等多様な主体と連携して取

り組んだ令和４年度実績及び５年度のさらなる取組について伺いたい。 
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２ 山 本 たかし 委員（自民党） 

 

１ 令和５年度の予算編成について 

（１）政策局長として、市全体の令和５年度予算編成を終えた所感について伺いた

い。 

（２）政策局の令和５年度予算編成を終えた所感について伺いたい。 

 

２ 財源確保の取組について 

（１）財源確保推進課を新設した狙いについて伺いたい。 

（２）財源確保に向けた令和５年度の取組内容について伺いたい。 

（３）戦略的・総合的な財源確保に取り組む決意について伺いたい。 

 

３ ネーミングライツの運用について 

（１）令和５年度一般会計予算におけるネーミングライツの金額と内訳について伺

いたい。 

（２）各区局におけるネーミングライツの取組状況と課題について伺いたい。 

（３）企業戦略を意識するなど、新しい発想でネーミングライツに取り組むべきと

考えるが、見解を伺いたい。 

 

４ フィルムコミッション事業について 

（１）フィルムコミッション事業の狙いについて伺いたい。 

（２）フィルムコミッション事業の撮影相談件数と支援件数について伺いたい。 

（３）ロケ地として郊外部をもっと活用するべきと考えるが、見解を伺いたい。 

（４）フィルムコミッション事業は観光庁登録ＤＭＯになった横浜観光コンベンシ

ョン・ビューローとの連携を強化するべきと考えるが、見解を伺いたい。 

 

５ 旧根岸競馬場一等馬見所について 

（１）保存活用に向けた考え方について伺いたい。 

（２）今後の保存活用の方向性を示していくタイミングであると考えるが、見解を
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伺いたい。 

（要望）スピードアップして検討を進めていただくことを要望する。 

 

６ 海洋施策の推進について 

（１）現在の取組内容について伺いたい。 

（２）中期計画期間で力を入れる取組について伺いたい。 

（３）大都市横浜の目指している海洋都市の展望について伺いたい。 
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３ 酒 井   誠 委員（自民党） 

 

１ 子育て世代の居住促進に向けたシティプロモーションについて 

（１）行政区別に見た人口増減の特徴について伺いたい。 

（２）子育て世代に向け、どのような魅力を発信するのか伺いたい。 

（３）プロモーションのターゲットの考え方について伺いたい。 

（４）具体的なプロモーションの手法について伺いたい。 

（５）多様な主体と連携したプロモーションの進め方について伺いたい。 

 

２ 特別市の実現に向けた機運醸成について 

（１）特別市の意見交換会の実施状況について伺いたい。 

（２）意見交換会を実施した成果について伺いたい。 

（３）区連会から提出された要望書の内容について伺いたい。 

（４）特別市の実現に向けた機運醸成の取組について伺いたい。 

 

３ 横浜市強靱化地域計画の推進について 

（１）横浜市強靱化地域計画と政策局の役割について伺いたい。 

（２）国の国土強靱化予算を活用した令和５年度の主な取組について伺いたい。 

（３）安全・安心なまちづくりに向けた取組をより一層進めるべきと考えるが、見

解を伺いたい。 

 

４ 子供の健やかな成長に向けた取組について 

（１）横浜市デートＤＶ防止モデル事業の特徴及び実施しての受け止めについて伺

いたい。 

（２）デートＤＶ相談の形式をチャットにした理由について伺いたい。 

（３）横浜市デートＤＶチャット相談窓口の広報戦略について伺いたい。 

 

５ 横浜ＰＰＰプラットフォームについて 

（１）第１回セミナーを開催しての所感について伺いたい。 
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（２）令和５年度の取組内容について伺いたい。 

（要望）ＰＰＰの対象となり得る案件の創出に向けた取組を進めていただきたい。 

（３）市内企業の今後の参画促進に向けた取組について伺いたい。 
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４ 森   ひろたか 委員（立憲党） 

 

１ 持続的な成長・発展に向けた政策の推進について 

（１）都市の持続的な成長・発展のためには、個々の事業の延長で考えるのではな

く、将来を見据えた創造的なまちづくりが必要と考えるが、見解を伺いたい。 

（２）将来の横浜に必要な施策を立案・推進するために、政策局が果たす役割につ

いて伺いたい。 

 

２ 特別市制度について 

（１）県の見解「県の総合調整機能に支障が生じるおそれ」の内容について伺いた

い。 

（２）特別市における県の総合調整機能に与える影響について伺いたい。 

（３）県の見解「県の財政不足が拡大するおそれ」の内容について伺いたい。 

（４）特別市における県の財政に与える影響について伺いたい。 

（５）特別市に移行する際の県有施設の取扱いについて伺いたい。 

（６）特別市に移行する際の県庁の取扱いについて伺いたい。 

（７）特別市における区の住民代表機能についての考えについて伺いたい。 

（８）四首長懇談会での成果について伺いたい。 

（９）指定都市市長会のプロジェクトの取組状況について伺いたい。 

（10）シンポジウム開催の狙いについて伺いたい。 

（11）特別市の法制化の実現に向けた意気込みについて伺いたい。 

 

３ 男女共同参画の更なる推進について 

（１）男女共同参画社会に対する現状認識について伺いたい。 

（２）第５次横浜市男女共同参画行動計画を踏まえた市役所内部の取組について伺

いたい。 

（３）第５次横浜市男女共同参画行動計画における企業等に向けた施策について伺

いたい。 

（４）男性の意識改革が進むための更なる取組が必要と考えるが、見解を伺いたい。 



- 8 - 

 

（５）男女共同参画社会を実現するには何が必要か、これまでの経験を踏まえた見

解について伺いたい。 
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５ 源 波 正 保 委員（公明党） 

 

１ 財源確保の取組について 

（１）新たに設置する財源確保推進課の体制について伺いたい。 

（２）財源確保に向け、政策局が果たす役割について伺いたい。 

（３）これまでの企業版ふるさと納税の実績と令和５年度予算の計上状況について

伺いたい。 

（４）企業版ふるさと納税の更なる活用に当たっての課題について伺いたい。 

（５）企業版ふるさと納税の活用実績を向上させるための取組について伺いたい。 

 

２ 市庁舎低層部における共創の展開について   

（１）市庁舎低層部で共創の取組を展開する狙いについて伺いたい。 

（２）令和５年度の具体的な取組内容について伺いたい。 

（３）市庁舎低層部における共創の取組の運営主体と運営方法について伺いたい。 

（４）公民連携による市庁舎低層部の活性化への思いについて伺いたい。 

（５）低層部の取組を契機に協働と共創の取組を一体的に進めていくべきと考える

が、見解を伺いたい。 

 

３ 企業版ふるさと納税を活用した「横浜版地域循環型経済」の推進について 

（１）「横浜版地域循環型経済」の特徴について伺いたい。 

（２）令和４年度の「横浜版地域循環型経済」推進事業の取組内容について伺いた

い。 

（３）令和５年度の取組の方向性について伺いたい。 

（４）企業版ふるさと納税を活用する狙いについて伺いたい。 

（５）令和４年度の本事業に対する企業版ふるさと納税の実績について伺いたい。 

（６）寄付などの民間資金を更に呼び込むための令和５年度の取組について伺いた

い。 

 

４ 横浜ＰＰＰプラットフォームについて 



- 10 - 

 

（１）横浜ＰＰＰプラットフォームを設立した背景について伺いたい。 

（２）今年度の横浜ＰＰＰプラットフォームにおける具体的取組について伺いた 

い。 

（３）横浜ＰＰＰプラットフォームの進め方について伺いたい。 

 

５ 令和５年住宅・土地統計調査について   

（１）住宅・土地統計調査から具体的にわかることについて伺いたい。 

（２）住宅・土地統計調査における本市の調査員の選任方法について伺いたい。 

（３）住宅・土地統計調査の施策への反映について伺いたい。 

 

６ データ利活用の推進について 

（１）データ利活用の推進における課題について伺いたい。 

（２）令和５年度のデータ利活用の進め方について伺いたい。 

 

７ 女性デジタル人材育成事業について 

（１）女性デジタル人材育成事業実施の目的及び内容について伺いたい。 

（２）市の事業では具体的にどのようなデジタル人材を育成するのか伺いたい。 

（３）令和５年度が初年度となる本事業実施への意気込みについて伺いたい。 
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６ 横 山 正 人 委員（自民党） 

 

１ 市民から理解される「特別市」について 

（１）特別市に向けた本市の取組の見通しについて伺いたい。 

（２）新型コロナウイルス対策に関する市から国への発信内容について伺いたい。 

（３）権限移譲が進まないことで、市民の安全・安心が脅かされていることを市民

に分かってもらうことが、特別市制度の実現に向けた市民の後押しにつながる

と考えるが、見解を伺いたい。 

 

２ 「ふるさと納税」増収に対する決意について 

横浜市の流出額を踏まえると、ふるさと納税の目標は中期計画で掲げた目標の

20億円では足りないと考えるが、見解を伺いたい。 
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７ こがゆ 康 弘 委員（民主フ） 

 

１ 市内大学との連携の取組について 

（１）市内大学と市内企業が連携したキャリア教育を進める狙いについて伺いたい。 

（２）市内大学と市内企業が連携して取り組む「課題解決型授業」の内容と目的に

ついて伺いたい。 

（３）市内大学と市内企業が連携したキャリア教育を促進するに当たっての課題に

ついて伺いたい。 

（４）市内大学と市内企業の連携を進めるための市の役割について伺いたい。 

（５）市内で学んだ大学生が横浜の新たな担い手となるような取組を進めるべきと

考えるが、見解を伺いたい。 

 

２ 旧富岡倉庫地区の跡地利用に向けた取組について 

（１）公募型サウンディング市場調査結果の内容について伺いたい。 

（２）公募型サウンディング市場調査結果について、市としての評価を伺いたい。 

（３）今回の公募型サウンディング市場調査結果を踏まえた今後の進め方について

伺いたい。 

 

３ 市民に伝わる広報の工夫について 

（１）広報よこはまの魅力ある紙面作りへの取組について伺いたい。 

（２）広報よこはまのデジタル化の取組について伺いたい。 

（３）今後の広報よこはまの紙媒体としての発行の方向性について伺いたい。 

（４）市ウェブサイトの更なる改善の取組について伺いたい。 
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